
  

 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 
 
よりまりシスターズさん   篠原信一さん 松山三四六さん   新たな歴史への第一歩！！ 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年 

11月25日 

 11月の主な行事  

※教育相談月間 

※各部東信新人戦 

 ※生徒会役員選挙教室 

訪問 

4日創立60周年記念式典 

11～18日 学校開放週間 

21、22日 期末テスト・ 

   3年総合テスト④ 

 28日 生徒会役員選挙 

   立会演説会・投票 

12月の主な行事   

 ３日 中学校体験入学 

6～13日 保護者懇談会 

20日 生徒総会 

26日 2学期終業式   

御代田中学校創立60周年記念式典 令和元年11月 4日（月）             
三部校を統合し、新設校舎に移転して御代田中学校が開校したのが昭和 35年３月。以来、

御代田町関係各位のご支援と地域の皆様のご理解とご協力のもと 60 年の歴史を刻み、今年

度、記念式典が挙行できましたことに改めて感謝申し上げます。今後とも、御代田中学校の

さらなる発展のために変わらぬご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

記念演奏会では、本校の卒業生である「よりまりシスターズ」（岡部より子さん まり子さ

ん姉妹）によるヴァイオリンとピアノの演奏、記念講演会ではテレビ、ラジオでおなじみの

松山三四六さん、シドニーオリンピック柔道銀メダリストの篠原信一さんをお招きして創立

60周年記念式典に大きな華を添えていただきました。 
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全国学力学習状況調査の生徒質問紙より 
校長 勝見藤一 

この夏休み中に、３年生が４月に受けた全国学力学習状況調査の結果が学校に届きまし
た。その中の生徒質問紙の質問項目で『将来の夢や目標を持っていますか』という質問に
対して、本校の数値が昨年に引き続き、全国平均や県平均よりも低かったために、敢えて
生徒の皆さんに以下のような話をしました。  
よく使われる言葉で「目的」と「目標」がありますが、違いを明確に説明することがで

きますか？ 
「目的」とは、自分の未来を実現するキーワードであり、成し遂げようとする目指す事柄です。

それには、漠然とした夢や希望を含める場合もあります。 
一方、「目標」は、「目的」を達成するためのステップであり、目指すべき行動やその道筋を示

したものです。 
「目的」がないのに「目標」だけがあることはあり得ません。例えば、「全国優勝」と

いう「目的」があってこそ、「まずは１勝するために～を努力して継続する」「取りあえず
佐久大会を１位で通過するために～を頑張る」という「目標」を設定することになります。 
学習でも同じように、まずは「目的」、言い換えれば夢や希望を持ち、「目標」を立てて

普段の授業やテストに臨んでほしいと思います。そして、その「目標」をクリアするため
に努力を続けてほしいと願っています。 
そこで、何を、いつまでに、どのようにするのか、を具体化し、それを確実に実行する

という積み重ねが大切です。このことを授業や部活動など、さまざまな中学校生活の中で
学んでいってください。そうすれば１日１日が、とても貴重な時間に思えてくるはずです。 

学校目標 

美しく 
雄大な 

浅間山に学ぶ 

この節目の年に中学に入学できてよかったと思えるような式でした。講師の方もゲストの方も場を盛

り上げてくれて良い講演会でした。演奏会ではヴァイオリンとピアノを姉妹で上手に演奏してくれまし

た。御代田中学校のために様々な方が協力して下さってありがたいと思いました。すごく良い機会とな

り、思い出になりました。                           （１年生）                                       

このような節目の年に御代田中学校の生徒として記念式典に参加できうれしかったです。沢山の方が

ご来校され、三四六さんと篠原さんのお話が心に残っています。「ありがとう」の本当の意味や心技体

の心の話。いくら技術や体力が 100％でも心が 0ならそれは 0。心を 0にしないためにどんなこともプ

ラスに捉えていきたいです。                          （２年生）                                           

６０周年という節目の年に御代田中生として 60周年を迎えることができてうれしく思います。60年

という長い歴史の中で受け継いできた沢山の伝統をこれからも大切にしていきたいです。（３年生）  


